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С ДЕТСТВА видеть красоту и потенциал своей малой роди-
ны - это ценно. Раиса Полетаева родилась и выросла в Мегио-
не, и с каждым годом её привязанность к нему только крепнет.
Мегионка искренне верит в светлое будущее своего региона,
видит в нём большие перспективы для личного развития.

Стремление активистки сделать город лучше началось с
небольших, но значимых шагов. Раиса всегда была в центре
событий, организовывала мероприятия и вовлекала молодёжь
в различные проекты. Её неутомимая энергия и желание при-
носить пользу не остались незамеченными - имя было занесе-
но на молодежную Доску почета, а сегодня она является членом
Общественной палаты Ханты-Мансийского автономного округа
- Югры и муниципальным координатором Общероссийского
общественно-государственного движения детей и молодежи в
городе Мегионе.

Раиса Полетаева ежедневно доказывает, что умеет не толь-
ко ставить амбициозные цели, но и достигать их, вдохновляя
окружающих своим примером. Она умело планирует и реализу-
ет инициативы, направленные на развитие молодёжи и улуч-
шение городской среды. Раиса Полетаева - настоящий лидер,
который своим трудом и энтузиазмом показывает, что любовь к
родному городу - это не просто слова, а конкретные действия
на благо общества.

ДЕЛАТЬ ДОБРО НЕСЛОЖНО
Как рассказывает наша активистка, её всегда окружали толь-

ко добрые люди. И это неудивительно, ведь и сама Раиса очень
открытый человек, готовый оказать поддержку любому. Такие
качества, как бескорыстность и доброжелательность, она пере-
няла от своих близких - дедушки Ивана Яковлевича и мамы
Софьи Ивановны. Они всегда помогали другим, будь это дру-
зья или незнакомцы.

- Мой дедушка всегда хотел, чтобы наш город становился
ещё красивее, часто рассказывал, как он любит Мегион и как
здорово здесь жить, в таком пусть и маленьком, но очень уют-
ном месте. Ещё я помню, что всегда, когда мы шли вместе по
улице, каждый с ним здоровался. Я удивлялась, как же его мо-
жет знать весь город? А ответ был прост - он был общественни-
ком, сажал деревья на берегу реки, если видел больную собаку,
то лечил её. Ещё дедушка ездил в детский дом и приносил
детишкам сладости. В такой обстановке я и выросла, запоми-
ная эмоции людей, которым он протянул руку помощи. Моя мама
тоже часто помогала другим, особенно животным. И я всегда
хотела делать как они, понимая, что добрые дела нужно совер-
шать, чтобы мир вокруг становился лучше, - вспоминает Раиса
Анатольевна.

"Я нашла золотую середину"

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

ПРОФЕССИЯ МЕНЯ НАШЛА
Окончив 11 классов, Раиса Полетаева поступила в Уральскую

академию государственной службы при президенте России. И
будучи студентом 3 курса, параллельно начала работать в ДК
"Прометей". Там девушке очень понравилось, но чтобы остаться
и погрузиться в творческую деятельность, нужно было получить
другое образование. Тогда она начала учиться в Московском ин-
ституте культуры. Как итог - два образования и работа, которая
подарила множество новых знакомств и бесценный опыт, кото-
рый можно использовать до сих пор.

- Когда я начала работать, то была одним из самых молодых
сотрудников. Все были гораздо старше и опытнее. Первое вре-
мя была не очень активной, наблюдала со стороны за тем, как
другие проводят мероприятия, училась у них. Одна из значимых
задач в то время - это проводить мероприятия для детей с огра-
ниченными возможностями здоровья. В том числе просто ходи-
ли и поздравляли этих ребят с Новым годом или другими праз-
дниками. Мне искренне нравилось дарить веселое настроение
особенным деткам, придумывать развлекательные программы.
Поэтому, когда я перестала работать, решила не забрасывать
это дело и до сих пор продолжаю организовывать мероприятия,
но немного видоизменила их, - рассказала Раиса Анатольевна.

Сегодня мероприятия для детей с ОВЗ девушка проводит в
формате "дети-детям", привлекая юных активистов принять уча-
стие и поиграть с ребятами. Всё происходит весело и задорно,
и в итоге все остаются счастливыми и наполненными яркими
впечатлениями.

К НОВЫМ ВЕРШИНАМ
Работа в сфере культуры внесла значительный вклад в ста-

новление Раисы Полетаевой как специалиста, знающего, как орга-
низовывать мероприятия и завлекать молодежь города, чтобы
они тоже принимали в них участие. Но если можно сделать ещё
больше, то активистка всегда готова ставить новые цели и стре-
миться достичь их. Так, в 2022 году она вошла в новый состав
Общественной палаты Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры. Помимо этого, Раиса Анатольевна стала членом комиссий
по развитию культуры, образования, физической культуры и
спорта, а также по делам молодежи и развитию добровольче-
ства. Новая должность открыла ещё больше путей эффективно
влиять на развитие родного города, ведь теперь есть возмож-
ность напрямую направлять идеи или проблемы жителей, кото-
рые могут быть рассмотрены на региональном уровне.

ГРУППА "Дари Добро", созданная для
оказания простой человеческой помощи тем,
кто в ней нуждается, приглашает в новый те-
леграм-канал. Для того чтобы присоединить-
ся, можно подписаться по адресу https://
t.me/megion_dari_dobro или пройти по
QR-коду, указанному выше. Здесь помога-
ют людям, попавшим в трудную жизненную
ситуацию, а отзывчивые и милосердные люди
Мегиона объединяются для самых добрых
дел. Приглашаем присоединиться к проекту.

Сделаем мир лучше

ÀÍÎÍÑ

Приглашаем

с 20 по 27 декабря
Музейно-этнографический и эко-

логический парк "Югра"
5.12.2024-30.12.2024 (по предваритель-

ной заявке)
Музейно-экскурсионное мероприятие

"В гостях у Йахли-Ики"
МАУ "Экоцентр"
5.12.2024-28.12.2024 (по предваритель-

ной заявке)
Тематическая экскурсия с элементами

практических занятий "Сувенир-магнит "Се-
мья"

Тематическая экскурсия с элементами
интерактива "История новогодней игрушки"

Тематическая экскурсия с элементами
практического занятия "В гостях у Змея Горы-
ныча"

Физкультурно-спортивный комп-
лекс с ледовой ареной

20.12.2024-21.12.2024 (пт-сб)
Открытое первенство города Мегиона по

хоккею на призы Деда Мороза
Модельная детско-юношеская

библиотека им. В.Н. Козлова
22.12.2024 (вс) - 12.00
Костюмированный бал "Новый год - это

праздник из детства"
23.12.2024 (пн) - 10.00
Книжная выставка-обзор к Новому году

"Чудеса в Дедморозовке"
24.12.2024-26.12.2024 (вт-чт) - 15.00
Цикл мастер-классов по созданию ёлоч-

ных игрушек "Во что покрасить Новый год?"
Площадь детского сада "Росинка"

и городская площадь
22.12.2024 (вс) - 12.00 - посёлок Высокий,

14.00 - Мегион
Открытие снежных городков "Сказка.

Елка. Новый год!"
Центральная городская библиотека
22.12.2024 (вс) - 14.00
Новогодний квест "Мешок подарков"
Модельная библиотека пгт. Высокого
22.12.2024 (вс)  - с 14.00 до 15.00
Новогодняя забава "Веселый снеговик"
22.12.2024 (вс) - с 16.00 до 17.00
Литературно-развлекательный вечер

(в рамках читательского объединения "Собе-
седница" "Новый год к нам мчится")

МАУ "Дворец искусств"
26.12.2024 (чт) - в 10.00 и в 13.00 (по за-

явкам)
Интерактивная программа для учащихся

1-4 классов "Время чудес, или Миссия выпол-
нима"

Выставочный зал МБОУ ДО "Дет-
ская художественная школа"

26.12.2024 (чт) - в 13.00 и в 18.00
Школьная отчетная выставка работ уча-

щихся "Волшебная радуга" и "Цветная палит-
ра"; "Подарок Деду Морозу"

МАУ "Камерный музыкальный театр"
20.12.2024 (пт) - 18.00
Новогодний спектакль "Истроллия: Исто-

рия Кая и Герды" для детей участников СВО
26.12.2024 (чт) - 19.00
27.12.2024 (пт) - 18.00
Новогодний спектакль "Месть летучей

мыши".
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19 ДЕКАБРЯ глава госу-
дарства Владимир Путин
подвел итоги года и ответил
на вопросы россиян в ходе
совмещенной прямой линии
и пресс-конференции.

Вот что написал об этом
на своей странице глава Ме-
гиона Алексей Петриченко:

"Внимательно следил за
обсуждаемыми темами, по-
становкой задач, рекомен-
дациями и поручениями
Владимира Владимирови-
ча. Диалог со страной полу-
чился, как всегда, макси-
мально открытым, деловым
и обстоятельным.

Характеризуя финансово-экономическую ситуацию в стране,
президент России допустил, что рост валового внутреннего продук-
та (ВВП) РФ по итогам года составит 4%. Также Владимир Путин
отметил, что международные институты поставили Россию на пер-
вое место в Европе по объему экономики. Вместе с тем на рынке
товаров и услуг отмечается рост цен, связанный в том числе и с
введенными антироссийскими санкциями. Несмотря на непростую
внешнеполитическую ситуацию, в этом году рост зарплат россиян в
реальном выражении составил 9%, за минусом процента инфля-
ции, а уровень безработицы в стране рекордно низкий, составляет
2,3%. Это одни из серьезных показателей в экономике, на которые
ориентируются все страны мира, что позволяет говорить о финан-
совой устойчивости нашей экономики.

В число приоритетных обсуждаемых тем ожидаемо вышли вопро-
сы, связанные со специальной военной операцией и решением про-
блем тех, кто в ней участвует. Владимир Путин пояснил свою позицию
относительно развития ситуации на фронтах, подчеркнув, что боего-
товность армии РФ сейчас самая высокая в мире. В ответ на слова об
"ослаблении России" Владимир Владимирович вспомнил цитату Марка
Твена: "Слухи о моей смерти сильно преувеличены". В ходе прямой
линии президент подчеркнул важность суверенитета для страны, кото-
рый в свою очередь должен быть в сердце каждого гражданина. Отве-
тил Владимир Владимирович и на вопросы, касающиеся развития
новых российских регионов, принимаемых мерах по подъему экономи-
ки на территориях, реализации социальных программ.

Всего на прямую линию с президентом поступило более 2 мил-
лионов вопросов. Они принимались по различным каналам связи,
начиная с 8 декабря.

В этом году при сборе и обработке вопросов впервые использо-
вался искусственный интеллект, что позволило к моменту начала про-
граммы "Итоги года" обобщить весь массив обращений и соста-
вить полноценное представление обо всех поступивших вопросах и
темах в разрезе регионов. По данным системы, россияне обращали
внимание руководства страны на проблемы, связанные с транспор-
тной инфраструктурой, медициной, пособиями, качественным и до-
ступным жильем.

Как и ранее, ни одно обращение, по заверению президента, не
останется без внимания власти, будет передано в работу профиль-
ным министерствам. Непосредственно во время прямого эфира
Владимир Путин потребовал от авиакомпаний прекратить манипу-
ляции с тарифами и не позднее 14 января 2025 года урегулировать
проблему с отказом от льгот на билеты. Кроме того, была озвучена
необходимость "навести порядок" с выдачей льготных ипотек. Пре-
зидент также гарантировал, что строящееся по эскроу-счетам жи-
лье будет достроено".

ÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌÄÅËÎÂÎÉ ÐÈÒÌ

Прямая линия
с президентом

ÂËÀÑÒÜ

Обследование учреждений выполнено
В ПРЕДДВЕРИИ проведе-

ния массовых мероприятий, по-
свящённых празднованию Но-
вого года, в Мегионе прошли
внеплановые обследования
объектов и территорий общеоб-
разовательных организаций го-
рода на предмет антитеррори-
стической защищённости.

Межведомственной комис-
сией, в состав которой вошли
представители ОМВД России
по г. Мегиону, Росгвардии, Ан-
титеррористической комиссии,
департамента образования ад-
министрации города, изучены
инженерно-технические сред-
ства защиты объектов и терри-
торий общеобразовательных
организаций, а также норма-
тивно-правовая база.

По результатам внепланово-
го обследования состояние ан-
титеррористической защищён-
ности организаций признано
удовлетворительным.

В учреждениях проведены
дополнительные инструктажи с
работниками, обучающимися и
сотрудниками частных охранных
предприятий по действиям при
чрезвычайных ситуациях.

Кроме того, все общеобразо-
вательные организации в насто-

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

11-12 ДЕКАБРЯ 2024 года в г. Ханты-Мансийске состоялось ито-
говое совещание казенного учреждения Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры "Агентство социального благополучия насе-
ления", на котором подведены результаты работы территориальных
структурных подразделений за 2024 год.

Эффективность деятельности отделов оценивалась по 3 основ-
ным направлениям и 8 показателям работы, включающим предос-
тавление мер социальной поддержки, организацию социального об-
служивания и сопровождения, профилактику социального сирот-
ства, отсутствие жалоб в вышестоящие органы на работу специали-
стов, а также квалификацию кадрового состава, уровень професси-
ональной подготовки.

В отделе социального обеспечения и опеки по городу Мегиону
выстроена работа по принципу "тройки", закрепленной за каждым
социальным участком города, в составе специалистов трех служб
"назначенец", "участковый", "опека", обеспечивающие "бесшовную",
комплексную работу на вверенном участке, реализуя принцип кли-
ентоцентричности и формирования единого окна для граждан.

Отдел социального обеспечения и опеки по городу Мегиону стал
победителем в номинации "Лучший территориальный отдел 2024"
среди 15 территориальных структурных подразделений агентства.

Наталия Анатольевна Игошева, начальник отдела, тепло поздра-
вила коллег с заслуженной наградой, отметив вклад каждого работ-
ника в общий результат.

"Присоединяемся к поздравлениям! Желаем нашему отделу и
дальше держать такую высокую планку! Мы ценим вклад коллектива
отдела в наше общее дело по социальной поддержке мегионцев", -
отмечают коллеги управления социальной защиты населения, опеки
и попечительства по городу Мегиону.

Т.А. МАСЛЕННИКОВА,
начальник управления социальной защиты населения,

опеки и попечительства по городу Мегиону

Лучшие в округе

ÑÎÖÑÔÅÐÀ

Второе заседание совета
13 ДЕКАБРЯ в администрации города состоя-

лось второе заседание Общественного совета в сфе-
ре физической культуры и спорта на территории
города Мегиона. Мероприятие прошло в очном
формате, для части членов совета была организо-
вана видеоконференция. С приветственным словом
выступила начальник управления физической куль-
туры и спорта Екатерина Чижик, которая сообщила
членам Общественного совета, что встреча очень
важна для системной, согласованной работы всех
уровней власти и общества.

Далее заседание прошло в соответствии с по-
весткой. Были заслушаны три доклада, сформиро-
ван план работы Общественного совета на 2025 год.
Присутствующие выразили готовность продолжать
работу, направленную на осуществление обществен-
ного контроля за деятельностью сферы физичес-
кой культуры и спорта.

Итоги взаимодействия с советниками
ГЛАВА города Алексей Пет-

риченко провел финальную в
этом году встречу с обществен-
ными советниками. Обсужда-
лись приоритетные задачи на
следующий год, подготовка к
праздникам, а также подведе-
ны итоги совместной деятель-
ности в 2024 году.

Идея создания команды ав-
торитетных в своих сферах де-
ятельности людей, которые пе-
реживают за город, имеют ши-
рокий круг общения и могут по-
мочь руководителю муниципа-
литета советом при принятии
решений, была реализована
весной 2024 года. Вручение удо-
стоверений общественным со-
ветникам состоялось 19 мая.
Первыми были наделены пол-
номочиями Пётр Николаевич
Выгузов, Светлана Валентинов-
на Власова и Елена Васильевна
Мошковская. В течение года к
команде присоединились Рос-
тислав Вячеславович Таматаев
и Сергей Васильевич Харьков-
ских. За это время советники не
раз проявили инициативность
и деятельностный подход в но-
вом статусе, оказали помощь
при принятии многих важных
для города решений.

В ходе встречи обсуждались
также новости, касающиеся вы-
деления средств из региональ-
ного бюджета на проектирова-
ние двух образовательных
объектов - нового здания меги-
онской коррекционной школы в

2025 году и общеобразователь-
ной школы в 20 микрорайоне в
2026 году.

В преддверии Нового года
обсудили вопросы украшения
Мегиона и Высокого к праздни-
кам. В городе и поселке уже ус-
танавливают новогодние ели,
праздничное настроение будут
создавать светящиеся фигуры
Деда Мороза, Снегурочки, сне-
говиков и другие тематические
установки. Открытие новогодних
городков запланировано на 22
декабря.

Вопросы развития здравоох-
ранения, ремонт дорог, участие в
благотворительных предновогод-
них акциях - эти и другие темы

ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÎÑÒÜ

также затронули участники
встречи.

Общественные советники - это
люди, к которым прислушивают-
ся, их мнение уважают, а профес-
сиональный авторитет не вызы-
вает сомнений. "Я благодарен
коллегам за желание и готовность
развивать наш город, участвовать
в запуске и планировании проек-
тов, помощь советом в рамках сво-
ей компетенции. Уверен, что по-
тенциал у института обществен-
ных советников большой. В 2025
году мы будем вместе искать всё
новые пути взаимодействия на
благо жителей Мегиона и Высо-
кого", - отметил совместную дея-
тельность глава города.

ящее время проводят работу по
оборудованию (модернизации)
автономных систем оповещения
и управления эвакуацией при уг-
розе совершения или при совер-
шении террористического акта
на объекте и территории подве-
домственной организации.

ÈÒÎÃÈ È ÏËÀÍÛ
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12 ДЕКАБРЯ на базе Мегионского комплексного центра соци-
ального обслуживания населения состоялась встреча с участника-
ми специальной военной операции и членами их семей.

На мероприятии выступили спикеры, которые рассказали о ме-
рах поддержки, льготах для семей и участников СВО. Также присут-
ствующие в зале могли задать вопросы или высказать предложения.

Как отметил глава города Мегиона Алексей Петриченко, цель
встречи - проинформировать о действующих мерах поддержки во-
еннослужащих и членов их семей получить обратную связь по воп-
росам обеспечения реализации их прав. Итогом такой совместной
работы станет формирование предложений по вопросам, требую-
щим решения на городском, региональном или федеральном уров-
нях. Отметим, что такие темы поднимались и каждая была зафикси-
рована для дальнейшего изучения и принятия решения.

Ведущей мероприятия выступила социальный координатор фи-
лиала Фонда "Защитники Отечества" Ольга Васильченко. Она обра-
тилась к участникам специальной военной операции и членами их
семей, призывая в случае возникновения любых вопросов, обра-
щаться к компетентным лицам.

Акцентируем внимание та то, какие темы обсуждались на встре-
че. Так, доклад представила специалист 2-го разряда отдела каме-
ральных проверок № 5 Межрайонной ИФНС России № 11 по ХМАО-
Югре Олеся Сбоева. Олеся Владимировна рассказала о налоговых
льготах для всех военнослужащих, в том числе о налогах.

О том, какие долги списываются или приостанавливаются, а так-
же о других нюансах проинформировала Наталья Паламарчук, заме-
ститель начальника отдела судебных приставов. Основой доклада стал
федеральный закон № 391, который регламентирует новые условия
кредитных каникул для героев специальной военной операции и их
близких. Документ предусматривает возможность прекращения обя-
зательств по кредитным договорам для мобилизованных, призывни-
ков и иных граждан, заключивших контракт о службе в ВС РФ с 1
декабря 2024 года на срок не менее года. Такое же право имеют их
супруги. У некоторых участников встречи возникли вопросы, требую-
щие углубленного изучения. Это будет сделано в ходе личной беседы.

Руководитель клиентской службы отделения Фонда пенсионного
и социального страхования Елена Чернявская, в первую очередь,
отметила, что они оказывают особое внимание участникам специ-
альной операции. Докладчик вкратце рассказала о порядка пятнад-
цати мерах социальной поддержки. Среди них ежемесячные вып-
латы ветеранам боевых действий, пенсии по инвалидности, сана-
торно-курортное лечение и многое другое.

Больше всего предложений и вопросов касалось сферы здраво-
охранения, семьи военнослужащих считают, что перечень услуг нуж-
но значительно расширять. Исполняющий обязанности заместите-
ля руководителя по амбулаторно-поликлинической работе Мегион-
ской городской больницы Людмила Антончик рассказала о том, что
они делают на сегодняшний день и выслушала предложения участ-
ников встречи.

С похожей темой выступила главный врач Психоневрологичес-
кой больницы имени Святой Преподобномученицы Елизаветы Ири-
на Горбачёва. Ирина Владимировна отметила, что врачи стараются
оказать необходимую психологическую и медицинскую помощь каж-
дому, но в особенности военнослужащим и их семьям.

Руководитель филиала-бюро № 3 города Мегиона ФКУ "Главное
бюро медико-социальной экспертизы по ХМАО-Югре" Ирина Ага-
питова ознакомила участников с порядком установления инвалид-
ности, который регламентирован постановлением правительства.

Последним с информацией к собравшимся обратился замести-
тель начальника полиции Максим Литвяков. Он рассказал о распро-
страненных способах мошеннических схем, с которыми может стол-
кнуться любой. Способов обмана очень много, начиная от якобы те-
лефонного обзвона от банка до сообщения от "друзей" в социальных
сетях. Максим Литвяков призвал граждан быть бдительными и не
разговаривать с незнакомыми людьми и не разглашать личную ин-
формацию, даже если они представляются сотрудниками банка или
кем-либо ещё.

В конце встречи глава города Алексей Петриченко подвел итоги
и поблагодарил за обратную связь, ведь именно для этого встреча
и состоялась. Семьи военнослужащих отметили, что такая встреча
оказалась очень полезной. Многие получили ответы на вопросы или
узнали, когда и куда можно подойти для их решения.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Мегион

23-25 декабря 18 мкр., ул. Нагорная, ул. Подгорная, 28 мкр., 29 мкр., 30 мкр.
24-28 декабря 7 мкр., 8 мкр., 19, 20, 21, 22 мкр., АБ-12.
20-25 декабря пр. Победы, 26, 28, ул. Новая, 3, ул. Геологов, 1, ул. Строителей, 11, 3/5,

ул. Строителей, 7/1.
25-27 декабря ул. Строителей, 2/1, 4, 6, ул. Советская, 2.
26-28 декабря ул. Заречная, 1/1, 1/3, ул. Чехова, 1.

20-23 декабря ул. Полярная, ул. Сибирская, ул. Звездная, ул. Советская (от мкр. Дружбы до
ул. Ленина, 46), мкр. Дружбы, подъезд к мкр. Антоненко, ж.п. МУТТ-1, ул. Ленина, 15.

24-27 декабря ул. Петра Великого, ул. Муравленко, ул. Зеленая, ул. Центральная, ул. Нефтяников,
ул. Есенина, ул. Северная, ул. Станционная, ул. Гаражная.

26-28 декабря ул. Школьная, ул. Клубная, ул. Строителей, ул. Кошурникова, ул. Железнодорожная, 1-24
(до Объездной, 1), ул. Югорская, мкр. СМП, ул. Ленина, 1-10.

ÀÊÖÈÈ

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Вложить частичку души
ГЛАВА Мегиона Алексей Петри-

ченко принял участие в акции "Горя-
чее сердце Югры. Печенье по-до-
машнему". Об этом руководитель
муниципалитета написал на своей
странице в социальных сетях.

"Вместе с общественным совет-
ником по вопросам образования,
заведующим детским садом "Югор-
ка" Светланой Власовой, педагога-
ми учреждения, родителями и деть-
ми принял участие в акции "Горячее
сердце Югры. Печенье по-домаш-
нему".

Повара детского сада подгото-
вили более 7 килограммов теста, из
которого мы все вместе сделали бо-
лее 100 кондитерских изделий. Каж-
дый, кто принимал участие в этой
акции, вложил в печенье частичку
своей души.

Это очень правильно, с малых
лет показывать ребенку, как важна
поддержка тех, кто сегодня стоит на
защите границ России, обеспечива-
ет нам мирную жизнь. А бойцам по-
сылки с домашним печеньем, приго-
товленным своими руками, помогут

ощутить тепло родного дома и под-
нять боевой дух.

Каждый мегионец может при-
нять участие в этой доброй акции,
испечь печенье или пряники, прило-
жить письма и открытки со словами
поддержки, добрых новогодних по-

Добрый декабрь
ГОРОЖАНЕ активно включи-

лись в добровольческую актив-
ность в преддверии праздников.
Так, учащиеся, педагоги и роди-
тели МАОУ "СОШ № 3 им. И.И.
Рынкового" присоединились к ак-
циям "Посылка солдату" и "Пода-
рок солдату". Они собрали слад-
кие открытки, написали письма
нашим бойцам в зоне СВО. На
своей странице в соцсетях выра-
зили благодарность тем, кто не
остался равнодушным к добрым
делам: "Огромную благодарность
хотелось бы выразить родителям,
учащимся и, конечно же, класс-
ным руководителям нашей шко-
лы, всем, кто не остается в сторо-
не, ведь воспитание сострадания,
сопереживания и добровольче-
ства у нового поколения - это тоже
большой вклад в мирное будущее
нашего государства".

желаний и принести во Дворец ис-
кусств (руководитель которого Та-
тьяна Курушина стала организато-
ром акции - прим. ред). Первая от-
правка посылок с домашней выпеч-
кой в зону СВО запланирована на
19 декабря".

ÏÐÎÅÊÒ

Технопарк выдвигают на конкурс
НА ЗАСЕДАНИИ родительс-

кого совета МАОУ "Средняя об-
щеобразовательная школа № 3
им. И.И. Рынкового" состоялось
обсуждение участия учреждения
в конкурсе инициативного бюд-
жетирования Югры с проектом
"Городской профориентацион-
ный Технопарк".

Председатель родительского
совета С.И. Лазарева объяснила,
насколько важен этот проект для
будущих успехов учеников и шко-
лы в целом.

Директор школы Светлана
Дектерева рассказала родителям
о конкурсе и о том, какие возмож-
ности он открывает. Проект "Го-
родской профориентационный
Технопарк" предполагает созда-
ние современной площадки, где
школьники смогут учиться рабо-
тать с новыми технологиями и вы-
бирать будущую профессию.

После оживлённой дискуссии
и обсуждения всех деталей чле-
ны родительского совета едино-
душно решили поддержать уча-

стие школы в конкурсе. Органи-
заторы выразили благодар-
ность всем присутствующим за
проявленное участие в жизни
школы и уверенность, что вмес-
те удастся добиться успеха и со-
здать отличные условия для
обучения и профориентации
школьников.

Теперь проект "Городской
профориентационный Техно-
парк" готов к участию в конкур-
се, и вся школа надеется на по-
ложительный результат.

ПРЕЗИДЕНТ России Владимир Путин подписал закон "О внесе-
нии изменений в Федеральный закон "Об исполнительном произ-
водстве" и Федеральный закон "Об особенностях исполнения обя-
зательств по кредитным договорам (договорам займа) лицами, при-
званными на военную службу по мобилизации в Вооруженные Силы
Российской Федерации, лицами, принимающими участие в специ-
альной военной операции, а также членами их семей и о внесении
изменений в отдельные законодательные акты Российской Феде-
рации". Он вступил в силу 1 декабря 2024 года.

Согласно нововведениям, при заключении с 1 декабря 2024 года
контракта о прохождении военной службы в Вооруженных Силах
Российской Федерации сроком на один год и более для выполне-
ния задач специальной военной операции исполнительные произ-
водства по неисполненным кредитным обязательствам, в том числе
ипотечным, должника или его супруга/супруги прекращаются.

Под списание попадают просроченные долги по кредитам, по
которым до 1 декабря 2024 года вступил в силу судебный акт о взыс-
кании задолженности или было возбуждено исполнительное произ-
водство.

Максимальная сумма списания просроченной задолженности -
10 млн рублей.

Помимо этого, прекращается уголовное преследование в отно-
шении лиц, находящихся в розыске, в связи с призывом их на воен-
ную службу в период мобилизации или при заключении контракта о
прохождении военной службы.

Нововведения для контрактников

О мерах поддержки
участников СВО и их семей
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РЕГИОНАЛЬНОЕ отделе-
ние Общероссийского обще-
ственно-государственного дви-
жения детей и молодёжи "Дви-
жение Первых" Югры подвело
итоги уходящего года. В итого-
вом мероприятии приняли ак-
тивное участие молодые меги-
онцы.

10 декабря в Ханты-Ман-
сийске состоялась масштабная
конференция регионального
отделения движения детей и
молодежи "Движение Первых",
собравшая делегатов из 22 му-
ниципальных образований ав-
тономного округа. Это событие
стало площадкой для обмена
опытом, установления новых
контактов и принятия важных
решений.

От Мегиона на конферен-
цию отправились активные уча-
стники движения: Диана Фар-
рахова, Лиза Алимова, Кира
Олефиренко, а также Татьяна
Строчкова (педагог-организа-
тор школы № 4), Раиса Полета-
ева, муниципальный координа-
тор по работе с Движением Пер-
вых в Мегионе.

На протяжении двух дней
ребята, их наставники и пред-

Также полтора года назад в жизни
Раисы началась новая глава, которая
вдохновляет и сегодня - это Общероссий-
ское общественно-государственное дви-
жение детей и молодежи "Движение Пер-
вых". Всего в Мегионе на сегодняшний
день 14 первичных отделений, которые
расположены в школах, детских садах и
центре патриотического воспитания.

- Моя задача как муниципального
координатора - курировать и прово-
дить проекты движения, внедряя их в
работу образовательных учреждений.
Также в мои обязанности входит ин-
формирование обо всех крупных фе-
деральных и региональных мероприя-
тиях. Однако работаем не только с деть-
ми и молодежью, но и родительским
сообществом и наставниками. Хочу от-
метить, что в задачи координатора вхо-
дит как работа с активными людьми,
так и с теми, кто ещё не определился.
Мы создаем для детей возможности и
много говорим с ними, объясняем и
направляем на создание собственных
интересных проектов, - пояснила Раи-
са Анатольевна.

Вместе с собой на различные ме-
роприятия движения Раиса Полетаева
берет и своих двух сыновей 9 и 12 лет.
Они, как и их мама, принимают участие
в играх на свежем воздухе и стараются
помочь всем, чем могут. Особенно де-
тей привлекает тема волонтерства и
добровольчества. Уже с малых лет ре-
бята осознают, что если кому-то нужна
помощь, то они сообщат об этом взрос-
лым или по возможности помогут сами.
Активистка отмечает, что в Движении
Первых существует 12 направлений де-
ятельности, и уже большой успех, если
ребенок заинтересуется хотя бы одним
из них и будет развиваться в выбран-
ном направлении. Ведь, как сказал гу-
бернатор Югры в интервью с активист-
ками движения из Мегиона: "Каждый
молодой человек или девушка, которые
вступили в "Движение Первых", вытя-
нули "золотой билет". Это возможность,
которая позволяет сегодня раскрыть все
свои таланты и способности абсолютно
любому человеку".

Слушая истории активной девушки,
возникает вопрос, как же везде успеть?
Семья, работа, отдых, путешествия - всё
это неотъемлемые части жизни, которые
удается держать в балансе.

- Я всегда стараюсь найти "золотую
середину" и всё планирую, это помогает
справляться с нагрузками и находить
время на отдых. Если чувствую, что от-
клоняюсь в какую-то одну сторону, напри-
мер, путешествий, то вовремя понимаю
это и "выравниваю" свой путь, начинаю
уделять больше времени семье и рабо-
те. Это помогает оставаться в балансе с
самой собой и уверенно двигаться впе-
ред, продолжая достигать поставленных
перед собой целей, - поделилась Раиса
Полетаева.

"Я нашла золотую

середину"

17 ДЕКАБРЯ состоялось заседание
муниципального Координационного сове-
та по вопросам молодежной политики и
поддержки российского движения детей и
молодежи при администрации города Ме-
гиона. Обсудили актуальные вопросы, под-
вели итоги года и вручили подарки актив-
ным участникам Движения Первых. На за-
седании присутствовали члены муници-
пального Координационного совета, руко-
водители первичных отделений, активисты
и дети, которые приняли участие в регио-
нальных проектах.

С приветственным словом к собравшим-
ся обратилась исполняющая обязанности
главы города Виктория Заднепровская.

- Я рада, что у нас есть такие направ-
ления деятельности для детей и молоде-
жи. Вы являетесь хорошим примером для
остальных. Важно рассказывать о вашей
деятельности, чтобы все знали о таких ак-
тивистах нашего города. Продолжайте в
том же духе, а мы вас поддержим, - сказа-
ла Виктория Сергеевна.

Первым вопросом на повестке Коорди-
национного совета было подведение ито-
гов деятельности Движения Первых на тер-
ритории города Мегиона за четвертый
квартал 2024 года. Докладчиком выступи-
ла муниципальный координатор Обще-
российского общественно-государствен-
ного движения детей и молодежи в городе
Мегионе Раиса Полетаева.

Текущий год был объявлен Годом семьи
и часть мероприятий была направлена
именно на налаживание взаимодействия с
родительским сообществом. В том числе
это встречи на открытом воздухе, задания
на сплочение и другое.

- В этом году совместными усилиями с
нашими партнерами были организованы
восемь туристических слетов. Это заме-
чательные мероприятия на свежем возду-
хе, которых в следующем году хотелось
бы видеть ещё больше. Если погода по-
зволит, то начнем их раньше, так как это
пользуется популярностью, - рассказала
Раиса Анатольевна.

Активно развивается и волонтерская
деятельность, которая является одной из
двенадцати направлений движения. Ярким
примером служит сбор корма для бездом-
ных кошек и собак, которые содержатся на
участке временного содержания животных.

Ещё одна из важных тем, которая про-
двигается в движении, - это патриотизм. С
целью формирования в подростках актив-

Активная молодежь Мегиона

ной гражданской позиции был создан про-
ект "Мы - граждане России", где детям, дос-
тигшим 14-летия, вручают главный доку-
мент, паспорт, в торжественной обстанов-
ке. В Мегионе таких ребят было сорок, в том
числе некоторые из них присутствовали на
совете.

Посмотреть итоги деятельности моло-
дых активистов всегда можно на странице
"Движение Первых - Мегион" в социальной
сети "ВКонтакте", где ребята оперативно
рассказывают об итогах мероприятий. Из
последнего доброго дела на заседании
была отмечена игровая программа для де-
тей с ОВЗ, которую провели сами участни-
ки движения в преддверии Дня доброволь-
ца. Они переодевались в костюмы, вместе
играли и много веселились. В итоге каж-
дый получил заряд энергии и яркие впечат-
ления. Как отмечает муниципальный коор-
динатор Раиса Полетаева, такой формат,
как "дети-детям", является довольно ред-
ким, но очень эффективным. Ведь так осо-
бенные ребята лучше погружаются в соци-
ум и учатся общаться со сверстниками, а
активисты получают бесценный жизнен-
ный опыт.

Вторая часть выступления была посвя-
щена участию в региональных и федераль-
ных мероприятиях и проектах.

Накануне в Ханты-Мансийске состоялась
конференция регионального отделения дви-
жения детей и молодежи "Движение Пер-
вых", ребята поделились впечатлениями и
новыми идеями.

- Это было очень запоминающееся со-
бытие, мы узнали много чего нового и по-
лезного, что можно использовать в Мегио-
не, например, командные игры. Ещё из ин-
тересного и нужного выделю создание пас-
тилы для участников специальной военной
операции. Это полезная практика, кото-
рую, как я считаю, стоит внедрить и в нашем
городе. Также мы встречались с действую-
щими военнослужащими и смотрели с ними

документальный фильм, снятый одним из
медиаволонтеров. Он погружает в реаль-
ность военных действий и трогает до глуби-
ны души, дает больше понимания, как ребя-
там нужна наша поддержка. Отмечу, что
наша школа, как и другие, давно участвует
в сборе гуманитарной помощи, что очень
важно, - рассказала Кира Олефиренко.

Лиза Алимова, еще одна из участниц,
рассказала о стратегической сессии "Созда-
вай и вдохновляй", где дети разбивались на
команды и решали актуальные проблемы,
генерировали идеи для новых проектов и
мероприятий. А Диана Фаррахова на масш-
табном мероприятии в Ханты-Мансийске
взяла на себя роль журналиста и запечатле-
ла яркие моменты, после чего смонтирова-
ла видео и показала результат остальным.
Самое яркое впечатление - это интервью,
которое девочки взяли у губернатора Югры
Руслана Кухарука. Активистки вернулись с
мероприятия заряженными на позитив и
вдохновленными интересными идеями.

Последний вопрос заседания в Мегио-
не был направлен на информирование
участников совета о формировании межве-
домственного плана мероприятий муници-
пального образования на 2025 год. С док-
ладом выступила начальник отдела моло-
дежной политики администрации города
Елена Марковская.

- Межведомственный план предусмат-
ривает проведение акций на местном, реги-
ональном и всероссийском уровнях. Мы
включили в него и муниципальные меропри-
ятия, которые проходили по нашей инициа-
тиве. Они направлены на патриотическое
воспитание, развитие добровольчества и
волонтерства, творческого потенциала. В
процессе план будет дополняться в зависи-
мости от федеральной и региональной по-
вестки, - пояснила Елена Игоревна.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

ставители семейного сообще-
ства "Родные-Любимые" уча-
ствовали в стратегических сес-
сиях, заседаниях Координаци-
онного совета при губернаторе
Югры по взаимодействию с дви-
жением, а также в фестивале
культур и патриотических ме-
роприятиях.

Одним из ключевых событий
конференции стала стратеги-
ческая сессия, на которой акти-
висты обсуждали вопросы разви-
тия местных и региональных
проектов. На этой встрече учас-
тники поделились своими идея-
ми и предложениями, направ-
ленными на улучшение деятель-
ности движения в своих муници-
палитетах.

Советы Первых стали опор-
ной точкой для разработки мно-
жества идей и решений. Благо-
даря совместной работе были
предложены инициативы, на-
правленные на развитие соци-
альных проектов, их поддержку
и укрепление связей между раз-
личными регионами.

Отметим, что в рамках кон-
ференции ребятам представи-
лась уникальная возможность
взять интервью у губернатора

Энергия успеха - в сердце Югры!

Югры Руслана Кухарука. В ходе
беседы они обсудили актуаль-
ные вопросы. Интервью позво-
лило участникам узнать мнение
главы региона о значимости их
деятельности.

Все присутствующие выра-
зили уверенность в том, что сле-
дующий год будет еще более
продуктивным и успешным бла-
годаря сплоченной работе ко-

манды и поддержке со стороны
руководства региона.

Ребята выражают благодар-
ность департаменту образова-
ния, отделу молодежной поли-
тики, администрации города
Мегиона за предоставленную
помощь и поддержку!

АннаАннаАннаАннаАнна
НИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКОНИМЧЕНКО

За 2024 год по инициативе
Движения Первых были проведены

7 мастер-классов;

5 игровых программ;

3 спортивных мероприятия;

2 встречи с особенными людьми.

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------
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Можно ли строить горки
во дворах?

Уважаемые читатели, на страни�
цах газеты "Мегионские новости" мы
продолжаем рубрику "Вопрос � от�
вет". Выбираем вопросы от горожан
на актуальную тему, готовим и пуб�
ликуем ответы. Готовы? Тогда пер�
вый вопрос, актуальный перед ново�
годними каникулами...

МЕГИОН готовится к новогодним праз�
дникам, уже установлены праздничные
ели, к двадцатым числам декабря на пло�
щадях в городе и поселке появятся фигу�
ры Деда Мороза, Снегурочки, снеговиков
и других сказочных персонажей. В пред�
дверии праздника Дворец искусств про�
водит акцию "Наш зимний дворик" по со�
зданию праздничной атмосферы в Меги�
оне. Приглашаем учреждения, организа�
ции, предприятия и мегионцев присое�
диниться к акции, украсить окна, придо�
мовую территорию, фасады зданий.

Во время последней встречи главы го�
рода с общественными советниками был
задан вопрос, касающийся строительства
снежных или ледяных горок. Специалисты
управления информационной политики под�
робно изучили этот вопрос и выяснили, что
не все горки являются аттракционами и под�
лежат обязательной сертификации.

Горки, установленные на площадях и об�
щественных территориях, которые будут
использоваться неограниченным количе�
ством людей, в том числе и взрослыми, яв�
ляются аттракционами. Горки, которые на�
ходятся на закрытых территориях детских
садов, образовательных организаций, во
дворах многоквартирных домов, относятся
к детскому игровому оборудованию и не
подлежат обязательной сертификации.

Если собственники многоквартирного
дома хотят построить в своем дворе гор�
ку, они могут это сделать, не регистрируя
ее как аттракцион. Это могут быть как снеж�
ные и ледовые, так и деревянные горки.

В детском саду "Югорка" уже уста�
новили деревянную горку, сейчас её за�
ливают водой, и уже через пару дней
воспитанники учреждения смогут насла�
диться зимним катанием.

О безопасности � детям

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

17 ДЕКАБРЯ на базе МАОУ "СОШ № 3
имени И.И. Рынкового" состоялась встреча
учащихся 6�7 классов со старшим инженером
отдела надзорной деятельности и профи�
лактической работы по городу Мегиону Ша�
мином Тимофеем Александровичем.

Тимофей Александрович огласил статисти�
ку пожаров за последний год на территории РФ,
статистику за последние 9 месяцев на террито�
рии ХМАО�Югры и данные о пожарах на терри�
тории города Мегиона. Рассказал об основных
причинах пожаров, о правилах пожарной безо�
пасности дома, об опасности, исходящей от
электронных предметов (что будет, если они пе�
регреются, если провода оголенные и т.д.), по�
делился опытом из жизни, дал рекомендации,
как следить за своей техникой, чтоб не оказаться
в беде, и какие действия предпринять при пожа�
ре, предупредил о том, что расселенные дома в
городе являются объектом повышенной опасно�
сти.

Также Тимофей Александрович напом�
нил ребятам о том, что выходить на зимний
лед очень опасно и играть возле водоемов
категорически запрещается. Затем привел
примеры реальных историй, когда люди из�
за собственной беспечности проваливались
под лед.

В завершение мероприятия напомнил о
правилах безопасного использования фейер�
верков перед новогодними праздниками и по�
желал спокойных каникул.

Р.А. ХАЖЕЕВА, педагог�психолог
МАОУ "СОШ № 3 имени

И.И. Рынкового"

Готовимся к главным каникулам страны

О НОВОГОДНЕМ
УБРАНСТВЕ ГОРОДА
� Какие основные новогодние праз�

дники ждут жителей города и посел�
ка?

� Для начала нужно позаботиться о кра�
соте нашего города, потому что не секрет,
что праздничное настроение нужно созда�
вать через оформленные ели, новогодний
городок, в котором есть горки. На сегодняш�
ний день наш город уже практически полно�
стью обустроен и оформлен. Видим, что
наши улицы светятся новогодними огнями
и установлена новогодняя ёлка, замечательно
оформлен въезд в город. Светящиеся фи�
гуры создают прекрасное настроение и
очень радуют наших ребятишек.

Кроме того, мы объявили конкурс на луч�
шее снежное и новогоднее оформление уч�
реждений, предприятий и других обще�
ственных пространств. Заявление можно
подать во Дворец искусств. В конце года
подведем итоги и наградим лучших участ�
ников. Критерии оформления следующие:
будут учитываться праздничность, эстетич�
ность ледовых и снежных композиций, со�
временность и традиционность, функцио�
нальность оформляемого объекта.

Праздничный акцент вносит установка
искусственной ели на городской площади.
Там же планируется установка сцены, на
которой будет проходить новогодний спек�
такль. Конечно, на радость детям � горки,

О том, как город Мегион и посёлок Высокий готовятся к встрече самых
волшебных праздников года, рассказала начальник управления культу�
ры Лариса Лалаянц.

а вместо ледяных и снежных фигур кра�
сочные световые фигуры, которые очень
порадуют жителей нашего города. Также
подготовят и фотозоны, где можно сфотог�
рафироваться, снежные лабиринты, где
можно побегать и поиграть.

Снежный городок будет построен и в
поселке Высоком на площади. Там же уста�
навливается праздничная ель, горки, све�
товые фигуры.

О НОВОГОДНИХ МЕРОПРИЯТИЯХ
� Какие мероприятия ожидаются на

открытии городской ёлки?
� У нас будет два праздника, один в

поселке и второй в городе. Придумали ин�
тересный парад Дедов Морозов и уже дали
объявление. Кроме того, это новые игро�
вые аттракционы, фотозоны и, конечно,
вкусные подарки от Деда Мороза. В ново�
годней программе � песни, танцы, игры,
конкурсы. И, самое главное, хоровод вок�
руг ели, после чего зажгутся огни на нашей
праздничной городской ёлке.

� Какие мероприятия ориентирова�
ны на детей и семьи, а также есть ли
программа для семей участников спе�
циальной военной операции?

� 1 декабря у нас состоялась акция
"Старт к Новому году". Сказочные персо�
нажи объехали весь город, заезжали в шко�
лы, детские сады, останавливались на го�
родских общественных пространствах и

поздравляли жителей с наступающим
праздником. Также у нас открылась рези�
денция хантыйского Деда Мороза Йахли�
Ики, который ждет всех желающих в эт�
нографическом парке "Югра". Чтобы туда
попасть, нужно подать заявку.

Если кто�то ещё не успел подготовить
подарки или украсить новогоднюю ёлку,
то во всех библиотеках города и музее про�
водятся мастер�классы по изготовлению
новогодних открыток и елочных игрушек.
Во Дворце искусств уже готов новогодний
спектакль � сказка для семейного про�
смотра. Программа подготовлена и в Ка�
мерном музыкальном театре. В выставоч�
ных залах художественной школы и школы
искусств демонстрируются выставки ра�
бот учеников и преподавателей. Для мо�
лодежи и старшеклассников состоится
молодежная программа "Мандариновое
диско". Для школьников тоже придумали
интересную конкурсно�танцевальную про�
грамму "Время чудес". Все малыши млад�
шего школьного возраста могут повесе�
литься с разными героями возле новогод�
ней ёлки.

О РОЖДЕСТВЕНСКИХ
МЕРОПРИЯТИЯХ
� Что интересного нас ожидает на

рождественских каникулах?
� Во�первых, российское кино радует, и

прямо под Новый год выходит несколько
успешных фильмов, включая сказки, кино и
мультфильмы. Кроме того, художественные
фильмы разных лет будут демонстриро�
ваться бесплатно во Дворце искусств и Доме
культуры "Сибирь". На улице будут прохо�
дить зимние мероприятия. Например, 5
января на городской площади будут прохо�
дить весёлые старты, очень много мероп�
риятий в библиотеках и музеях города. А
главный рождественский концерт состоит�
ся 7 января во Дворце искусств и будет на�
зываться "Рождественские встречи".

Что касается катков, то они бесплатные,
но при наличии собственных коньков. В
ином случае придется взять их в аренду.
Будут как открытые катки, так и закрытые.
В помещении � это корт спорткомплекса
"Юность", а на улице � спорткомплекс "Гео�
лог" и "Колизей" в поселке Высоком.

� Где можно следить за всеми ме�
роприятиями?

� Чтобы жители города всегда знали
об актуальных мероприятиях, мы приду�
мали новогоднюю интерактивную карту,
которая будет опубликована на сайте на�
шего города, где в одно касание человек
увидит, куда можно сходить. Под каждое
событие подготовлена афиша, которая
будет размещена там же, а также на элек�
тронных экранах и в официальных груп�
пах в социальных сетях.

ПЕСНИ, общение и заряд энергии на
весь новый год. На традиционном ново�
годнем квартирнике #Проба14�35 актив�
ная молодежь города ярко и зажигательно
подвела итоги уходящего 2024 года и про�
вела вечер в уютном Камерном музыкаль�
ном театре. В числе приглашенных � пред�
приниматели, волонтеры, вожатые, участ�
ники поискового отряда и другие гости.

Неформальный формат мероприятия
позволил молодым людям познакомить�
ся с такими же активистами и просто ве�
село провести время, вспоминая знако�
мые песни.

� Каждый год мы стараемся провести
такое мероприятие для молодежи, чтобы
она отдохнула и повеселилась, сформиро�
вала новые сообщества и красиво закон�
чила этот календарный год. Здесь собра�
лись отличившиеся активисты, которые
всегда оказывают нам помощь в проведе�
нии различных акций, проектов. Они � во�
лонтёры и помогают нам в генерации идей,
� сказала начальник отдела молодежной
политики администрации города Елена
Марковская.

Программа квартирника включала в
себя вручение благодарностей за весомый
вклад в развитие молодежной политики и
участие в беспроигрышной лотерее, где
каждый смог забрать с мероприятия ещё
и памятный подарок.

� Очень здорово быть молодежью в та�
кое время! Ведь мы можем принимать уча�
стие в разных мероприятиях, например,
как этот квартирник, � говорят приглашен�
ные гости вечера Диана и Виктория.

В этот вечер царила дружеская атмос�
фера, гаджеты ушли на второй план, и мо�
лодые люди просто наслаждались общени�
ем и музыкой. Все танцевали, придумыва�
ли различные движения и не стеснялись
подпевать знакомым песням в исполнении
кавер�группы.

В перерывах между музыкальными но�
мерами участники квартирника общались,
обменивались впечатлениями, делились
планами на будущее и заводили новые зна�
комства.

� Быть молодёжью сегодня � это прекрас�
ная возможность реализовать себя, попро�

бовать всё, что хочется, направлений очень
много. Я занимаюсь волонтерством и танца�
ми, но вообще, у меня намного больше хоб�
би. Вечер сегодня выдался очень насыщен�
ным и классным! � делится волонтер Азалия.

В конце вечера все почувствовали себя
ближе друг к другу, объединенные общи�
ми интересами и позитивными эмоция�
ми. Этот новогодний квартирник оставил
незабываемые впечатления и стал ярким
завершением уходящего года.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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Главное � настрой и терпение
ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

Он родился в советское время, воспитан трудовым народом,
поэтому не задумываясь отправился на защиту Родины

Руслан доволен тем, как Югра собрала его в дорогу

В Центре патриотов Югры готовится к отправке в пункт распределения
по воинским частям очередная группа мужчин, подписавших контракт
с Министерством обороны России для участия в специальной
военной операции.

Виктория ШКЛЯР

ОДИН из них � Руслан Ма�
маев, житель Нефтеюганска. Го�
ворит, давно собирался на пе�
редовую, а сейчас решение пол�
ностью сформировалось, кон�
тракт подписало много знакомых
и друзей, поэтому идет к ним,
чтобы поддержать и плечом к
плечу защищать Отчизну.

� Если мы не пойдем туда,
враги когда�то придут к нам, а
этого нельзя допустить, � говорит
Руслан.

Он очень долго стоит у стен�
дов с фотографиями времен
Великой Отечественной войны �
в семье нет ветеранов, но отлич�
ный пример для мужчины � его

отец, труженик и великий пат�
риот.

Руслан доволен тем, как Югра
собрала его в дорогу. Это и еди�
новременная выплата от прави�
тельства региона � 2 750 000 руб�
лей, а также рюкзак с гаджетами
и снаряжением, огромная сумка
с обмундированием: все самое
необходимое на фронте.

Нефтеюганец уже знает, что
бить врага будет в штурмовом
подразделении морской пехоты.
Руслан не имеет боевого опыта,
но уверен: его научат. Главное �
настрой и терпение. А победа
обязательно будет за нами.

Двоих югорчан, выразивших
желание встать на защиту Роди�
ны, проводили на службу и в по�
селке Унъюгане Октябрьского
района.

� Думали ли мы, что такое мо�
жет произойти в наше время?
Нет, никто из нас не предпола�
гал, но это случилось, и мы пони�
маем: Родина у нас одна! � гово�
рят унъюганцы, которые по зову
сердца ушли на передовую, что�
бы сохранить мир и добро на
земле.

Глава поселка Виктор Деркач
пожелал мужчинам отличного не�
сения службы и скорейшего воз�
вращения с победой.

В мегионском горвоенкомате
и в Центре отбора на воинскую
службу Ханты�Мансийска про�
должается набор желающих зак�
лючить контракт с Министерством
обороны РФ.

Напомним, что правительство
Югры увеличило на 900 000 руб�
лей размер единовременной

выплаты при заключении кон�
тракта с Минобороны. С учетом
иных доплат военнослужащие по�
лучат разово по 2,75 миллиона
рублей.

Ответы на все вопросы
(перечень документов и поря�
док записи на контракт, объе�
мы денежного довольствия,
социальные льготы и гаран�
тии, поддержка региона) � по
номеру телефона 8�932�412�
35�98.

Позывной “Челентано”:

Я воспитан трудовым народом
Леониду � 49. С нацистами всех мастей и расцветок у него особый счет � бороться с ними он начал совсем молодым,
девятнадцатилетним парнем. Сегодня он штурмовик, работает в диверсионно�разведывательной группе.
Новый герой нашего спецвыпуска "Разговор на передовой" � военнослужащий с позывным "Челентано".

Виктория ШКЛЯР

ПЕРВЫЕ смерти своих то�
варищей � российских солдат �
он увидел в далеком 1994 году,
когда в составе миротворческо�
го подразделения проходил
срочную службу в Грузии, где
ценой жертв миротворцев и
мирного населения завершал�
ся кровавый грузино�абхазский
конфликт.

� Я понял тогда, насколько
фанатично нас ненавидят гру�
зинские националисты, тогда
пришлось стрелять,  тогда
впервые убивал: это были на�
емники, � говорит "Челента�
но".

В ночь с 7 на 8 августа 2008
года вспыхнул тлеющий грузи�
но�осетинский конфликт. Воо�
руженные силы Грузии начали
обстреливать Цхинвали, а затем
попытались взять город штур�
мом. В числе первых под огнем
оказались российские мирот�
ворцы. Россия ответила неза�
медлительно: президент Дмит�
рий Медведев объявил о нача�
ле операции по принуждению к
миру и отправил в республику
российские подразделения. ВС
РФ справились с задачей за
пять дней � Леонид не успел по�
мочь своим.

� В 2014 году, когда Украи�
на сошла с ума, приехал чуть с
запозданием � был на вахте, но
потом сразу же отправился в
Донбасс. Нашел людей, идео�
логически подкованных, и ос�
тался на фронте, был команди�
ром штурмовой роты в отряде
"Призрак" Алексея Мозгового
� пехотном подразделении Лу�
ганской Народной Республики.
Подразделение было сформи�
ровано в конце 2014 года, пос�
ле того, как протестующие про�
тив майдана заняли здания
СБУ в Луганске. Бригада быс�

тро заслужила репутацию "вну�
шающей страх" и считалась од�
ним из лучших подразделений
ЛНР.

В начале 2015 года Вооружен�
ные силы ЛНР и ДНР разгромили
части ВСУ, зажатые в кольцо в
районе города Дебальцево, пол�
ностью захватив плацдарм, кото�
рый Киев планировал использо�
вать для развития наступления
вглубь территории противника.
После этой победы "Челентано"
вернулся домой.

� Сейчас думаю, что если бы
меня нынешнего вернуть туда, то
мы бы не остановились, пока не
разбили врага полностью. До сих
пор обижен на решение об оста�
новке, "заморозке", на те самые
Минские соглашения, � говорит
Леонид.

Какой он сейчас? Смеется:
воспитан на советских дискотеках,
так и воюет � со смехом. Бес�
страшный, фартовый.

� Позывной мой � с 1994 года,
с Абхазии. Молодой совсем, я тог�
да на девчонок был падок, посто�
янно улыбался местным девуш�
кам. Вот и прозвали так, сравнив
с итальянским кумиром�киноар�
тистом. А позывной этот с тех пор
удачу приносит, фартовый он.
Всегда работаю без каски, без
бронежилета � все нормально. У
меня очень много детских обере�
гов, а эти обереги � очень боль�
шая сила. А нам что, за нами �
правда, значит, надо жить, � сме�
ется Леонид.

"Челентано" говорит, что по�
сылки, письма от детей особенно
дороги, они мотивируют, прида�

ют силы двигаться дальше. Гово�
рит, что иногда, бывает, несколько
суток лежишь в грязи, в воде, в
тяжелых условиях, в окопе и дос�
таешь детское письмо, то сразу
тепло на душе становится, появ�
ляется настрой двигаться дальше,
бороться.

� Мои бойцы под сердцем но�
сят с собой на боевые задачи
письма от детей и верят в их силу.
Это так же, как вера в Бога. Я сам
коммунист, но были случаи, когда
истово просил Господа спасти
моих ребят. Тогда, в 2014 году, с
группой попали под мощный об�
стрел. Я был на удалении от ре�
бят, когда накрыло. Выжить было
почти невозможно, но я упал в во�
ронку, сверху начали валиться и
земля, и деревья. Лежал засыпан�

ный и молился � "Господи, на Тебя
уповаю…" � не за себя, за своих
ребят. Обстрел кончился, вылез:
леса, по которому я шел, нет вооб�
ще. Догнал своих, а они уже и опор�
ник взяли, обошлось, � говорит
"Челентано"

Он уверен, что победа в любом
случае будет за Россией, потому
что русские верят в Бога, и Бог � с
Россией.

� Я такой человек, который
тоже может покритиковать власть,
не все у нас в стране порой бы�
вает правильно. Но сейчас, в эту
пору, я не скажу ни единого кри�

тического слова, мы все дела�
ем правильно, и потом еще раз�
беремся со всеми нашими про�
блемами, а пока что у нас доро�
га одна � к победе, � уверен Ле�
онид.

По словам штурмовика, ВСУ
больше всего боятся нестан�
дартного мышления российских
бойцов. Разбудить в молодых
солдатах генетическую память
предков � это задача опытных
командиров, считает "Челента�
но".

Леонид говорит, что звер�
ства, которые творили ВСУ, не
поддаются описанию. Видел, как
они расстреливали целые де�
ревни. Как убивали даже тех, кто
ждал укронацистов, � тех самых
"ждунов" уничтожали, не разби�

раясь.
Сегодня у

п о д р а з д е л е �
ния "Челента�
но" впереди �
о ч е р е д н а я
боевая зада�
ча, и сегодня
он учит своих
бойцов рабо�
тать красиво
и спокойно:
это, по его

мнению, самое важное.
�  Не падать духом,  учить

друг друга, спорить, достигая
истины, не быть равнодушны�
ми ни к чему, жить на полную
катушку,  быть сплоченными,
рожать детей � всем могу это�
го пожелать. А победа обяза�
тельно будет за нами, � гово�
рит "Челентано".

Он родился в советское вре�
мя, воспитан трудовым народом,
поэтому не задумываясь отпра�
вился на защиту Родины. Такой
вот он � суровый, но веселый че�
лябинский парень.

� Мои бойцы под сердцем
носят с собой на боевые
задачи письма от детей
и верят в их силу. Это так
же, как вера в Бога. Я сам
коммунист, но были случаи,
когда истово просил Господа
спасти моих ребят
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ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пунктах

отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и в Мегио�
не. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необходимые про�
цедуры � от оформления заявления до отправки в воинскую часть.

В Мегионе утверждена единовременная выплата в 150 000
рублей при заключении контракта на военную службу. Теперь
граждане, подписавшие контракт в Мегионе, получают сразу
до 2 750 000 рублей:

� 150 000 рублей � от города;
� 400 000 рублей от Министерства обороны России;
� 2 200 000 рублей � от региона.
Информация по телефонам: 8 (34643) 2�11�60, 8 (904) 880�

08�07 и 8 (982) 185�52�72.
Присоединяйтесь к рядам истинных героев!

ÂÀÆÍÎ
ÇÍÀÒÜ!

УТЕРЯННОЕ свидетельство об окончании курсов
операторов ДНГ, выданное Мегионским политехничес�
ким колледжем на имя ФИЛИПЕНКО Евгения Виталье�
вича, считать недействительным.

УТЕРЯННОЕ свидетельство о получении профес�
сии водителя, выданное Мегионским политехническим
колледжем в 2018 г. на имя КОКШАРОВА Вадима Алек�
сандровича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат на имя ШЕВЧЕНКО Ивана
Владимировича Л228059, выданный вечерней школой
в 1991 году, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет на имя КАРИМОВА Де�
ниса Ильзуровича, 16.02.1995 г.р., считать недействи�
тельным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

В ОМВД России по г. Мегиону требуются граждане
для замещения вакантных должностей.

Аттестованный состав полиции:
� оперуполномоченный отдела экономической безо�

пасности и противодействия коррупции;
� оперуполномоченный отдела уголовного розыска;
� участковый уполномоченный полиции;
� дознаватель;
� полицейский изолятора временного содержания

подозреваемых и обвиняемых;
� полицейский (водитель) дежурной части;
� полицейский (водитель) патрульно�постовой

службы;
� полицейский (водитель) изолятора временного

содержания подозреваемых и обвиняемых;
� юрисконсульт правовой группы.
Гражданский персонал:
� инспектор по контролю за исполнением поруче�

ний ОДиР (обращаться по тел. 2�10�56).
Более подробную информацию по вопросам тру�

доустройства можно получить по адресу: г. Мегион, ул.
Строителей, 13, кабинет 205 или по телефонам 2�11�
31, 2�17�38 с понедельника по пятницу с 15.00 до 17.00.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ ГОРОДА
МЕГИОНА от 19.12.2024 г. № 6

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА МЕГИОН

С целью приведения устава города Мегиона в соответствие с дей�
ствующим законодательством, руководствуясь статьей 28 Федераль�
ного закона от 06.10.2003 №131�ФЗ  "Об общих принципах организации
местного самоуправления в Российской Федерации", в соответствии с
пунктом 2 статьи 58 устава города Мегиона, по инициативе главы города
Мегиона:

1.Назначить публичные слушания по проекту решения Думы города
Мегиона "О внесении изменений и дополнений в устав города Мегиона"
согласно приложению 1, на 14.01.2025.

Место проведения: зал заседаний администрации города, дом 8,
улица Нефтяников, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ
� Югра, почтовый индекс 628685.

Время начала публичных слушаний � 18:00.
2.Утвердить состав организационного комитета, ответственного за

подготовку и проведение публичных слушаний, согласно приложению 2.
3.Установить место приема предложений и рекомендаций граждан

по вопросу, вынесенному на публичные слушания: администрация горо�
да, кабинет 307, дом 8, улица Нефтяников, город Мегион, Ханты�Ман�
сийский автономный округ � Югра 09.01.2025 до 16:00.

4.Провести первое заседание организационного комитета
13.01.2025.

5.Опубликовать настоящее постановление в газете "Мегионские
новости" одновременно с Порядком учёта предложений по проекту уста�
ва города Мегиона, проекту решения Думы города Мегиона "О внесении
изменений и дополнений в устав города Мегиона", Порядком участия
граждан в их обсуждении, утвержденных решением Думы города Меги�
она от 03.06.2011 №164, и разместить на официальном сайте админи�
страции города в сети Интернет.

6.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города В.И.Марковского.

В.С. ЗАДНЕПРОВСКАЯ,

и.о. главы
города Мегиона.

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 3.06.2011 г. № 164

М.С. ИГИТОВ,

глава города Мегиона.

О ПОРЯДКЕ УЧЁТА ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО ПРОЕКТУ
УСТАВА ГОРОДА МЕГИОНА, ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ

ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА "О ВНЕСЕНИИ
ИЗМЕНЕНИЙ И ДОПОЛНЕНИЙ В УСТАВ ГОРОДА

МЕГИОНА", ПОРЯДКЕ УЧАСТИЯ ГРАЖДАН В ЕГО
ОБСУЖДЕНИИ

В соответствии с частью 4 статьи 44 Федерального закона от
06.10.2003 №131�ФЗ "Об общих принципах организации местного са�
моуправления в Российской Федерации", руководствуясь статьями 19,
58 устава города Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:
1. Утвердить:
1.1. Порядок учёта предложений по проекту устава города Мегиона,

проекту решения Думы города Мегиона "О внесении изменений и до�
полнений в устав города Мегиона" согласно приложению 1;

1.2. Порядок участия граждан в обсуждении проекта устава города
Мегиона, проекта решения Думы города Мегиона "О внесении измене�
ний и дополнений в устав города Мегиона" согласно приложению 2.

2. Настоящее решение вступает в силу после официального опуб�
ликования.

Приложение 1
к решению Думы города Мегиона

от 3.06.2011 №164

Порядок
учёта предложений по проекту устава города Мегиона, проекту

решения Думы города Мегиона "О внесении изменений и дополнений
в устав города Мегиона"

Порядок учёта предложений по проекту устава города Мегиона, про�
екту решения Думы города Мегиона "О внесении изменений и дополне�
ний в устав города Мегиона" (далее � Порядок) разработан в соответ�
ствии с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 №131�ФЗ
"Об общих принципах организации местного самоуправления в Россий�
ской Федерации", уставом города Мегиона и регулирует порядок внесе�
ния, рассмотрения и учёта предложений по проекту устава города Меги�
она, проекту решения Думы города Мегиона "О внесении изменений и
дополнений в устав города Мегиона".

1. Общие положения
1. Предложения по проекту устава города Мегиона, проекту реше�

ния Думы города Мегиона "О внесении изменений и дополнений в устав
города Мегиона" (далее � проект) могут вноситься по результатам:

1) проведения собраний (конференций) граждан;
2) проведения публичных слушаний по проекту изменений и допол�

нений в устав города Мегиона.
3) иных форм обсуждения, не противоречащих действующему за�

конодательству.
2. Предложения по проекту, принятые по результатам мероприятий,

указанных в пункте 1 настоящего Порядка, указываются в протоколе или
итоговом документе проведения соответствующего мероприятия, ко�
торые передаются в организационный комитет, созданный для рассмот�
рения проекта (далее � оргкомитет) в соответствии с Порядком органи�
зации и проведения публичных слушаний в городском округе город Ме�
гион, утверждённым решением Думы города Мегиона, муниципальным
правовым актом органа местного самоуправления, принявшего реше�
ние о назначении публичных слушаний по проекту.

Оргкомитет в целях подготовки проведения публичных слушаний
выполняет мероприятия, предусмотренные Порядком организации и
проведения публичных слушаний в городском округе город Мегион, ут�
верждённым решением Думы города.

3. Предложения по проекту также могут вноситься:
1) гражданами, проживающими в городском округе город Мегион,

в порядке индивидуального или коллективного обращения;
2) организациями, действующими на территории городского окру�

га город Мегион;
3) органами территориального общественного самоуправления

городского округа город Мегион.
4. Предложения по проекту вносятся в оргкомитет в срок, предус�

мотренный муниципальным правовым актом органа местного самоуп�
равления, принявшего решение о назначении публичных слушаний по
проекту.

2. Порядок рассмотрения поступивших предложений по проекту
1. Предложения по проекту должны соответствовать Конституции

Российской Федерации, требованиям Федерального закона от
06.10.2003 № 131�ФЗ "Об общих принципах организации местного са�
моуправления в Российской Федерации", федеральному законодатель�
ству, Уставу (Основному закону) и законодательству Ханты �Мансийс�
кого автономного округа�Югры, уставу города Мегиона.

2. Предложения по проекту в виде конкретных отдельных положений
устава города Мегиона также должны соответствовать следующим тре�
бованиям:

1) обеспечение однозначного толкования положений устава города
Мегиона;

2) не допусщение противоречий, либо несогласованности с иными
положениями устава города Мегиона.

3. Внесенные предложения по проекту предварительно изучаются
специалистами, привлекаемыми оргкомитетом, на соответствие тре�
бованиям, предъявляемым настоящим Порядком. По поручению орг�
комитета специалисты представляют свои заключения в письменной
форме.

4. На основании заключений специалистов оргкомитет может от�
клонить предложения по проекту, не соответствующие требованиям,
предъявляемым настоящим Порядком, а также предложения, не отно�
сящиеся к указанному проекту.

5. Предложения по проекту, признанные соответствующими требо�
ваниям, предъявляемым настоящим Порядком, подлежат дальнейше�
му изучению, анализу, обобщению оргкомитетом, учёту, и дальнейше�
му обсуждению на публичных слушаниях.

3. Порядок учёта поступивших предложений по проекту
1. По результатам публичных слушаний по проекту оргкомитет гото�

вит заключение. В нём содержатся мотивированные выводы, предло�
жения, рекомендации, в том числе по внесенным в ходе публичных слу�
шаний предложениям и замечаниям.

2. Заключение оргкомитета содержит данные, предусмотренные
Положением о порядке назначения и проведения собраний и конферен�
ций граждан в городе Мегионе, утверждённым решением Думы города
и подлежит официальному опубликованию.

Приложение 2
к решению Думы города Мегиона

от 3.06. 2011 №164

Порядок
участия граждан в обсуждении проекта устава города Мегиона,

проекта решения Думы города Мегиона "О внесении изменений и
дополнений в устав города Мегиона"

Порядок участия граждан в обсуждении проекта устава города Ме�
гиона, проекта решения Думы города Мегиона "О внесении изменений
и дополнений в устав города Мегиона" (далее � Порядок) разработан в
соответствии с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 №131�
ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправления в Рос�
сийской Федерации", уставом города Мегиона и регулирует участие
жителей городского округа город Мегион в обсуждении проекта устава
города Мегиона, проекта решения Думы города Мегиона "О внесении
изменений и дополнений в устав города Мегиона".

1. Общие положения
1. Население городского округа город Мегион с момента опублико�

вания проекта устава города Мегиона, проекта решения Думы города
Мегиона "О внесении изменений и дополнений в устав города Мегиона"
(далее � проект) вправе участвовать в его обсуждении в следующих фор�
мах:

1) обсуждение проекта на собраниях (конференциях) граждан;
2) обсуждение проекта на публичных слушаниях;
3) иные формы, не противоречащие действующему законодатель�

ству.

2. Порядок реализации указанных в пункте 1 настоящего Порядка
форм участия граждан в обсуждении проекта устанавливается уста�
вом города Мегиона, настоящим Порядком и муниципальными право�
выми актами органов местного самоуправления в соответствии с за�
конодательством Российской Федерации и Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры.

2. Обсуждение проекта на собраниях (конференциях) граждан
1. Собрания (конференции) граждан могут проводиться в целях об�

суждения опубликованного проекта и принятия предложений по проекту.
2. Органы местного самоуправления в случае необходимости пре�

доставляют бесплатно помещения с необходимым оборудованием для
проведения собраний (конференций) граждан большой численности.

3. О месте и времени проведения собрания (конференции) граж�
дан и повестке дня население оповещается инициаторами собрания в
течение трех дней со дня получения уведомления о проведении пуб�
личного мероприятия.

4. На собрании (конференции) граждан ведётся протокол в поряд�
ке, определенном Положением о порядке назначения и проведения
собраний и конференций граждан в городе Мегионе, утверждённым
решением Думы города, в котором в обязательном порядке указыва�
ются предложения по проекту.

5. Протокол подписывается председателем и секретарем собра�
ния (конференции) граждан и передаётся в соответствии с Порядком
учёта предложений по проекту устава города Мегиона, проекту реше�
ния Думы города Мегиона "О внесении изменений и дополнений в ус�
тав города Мегиона" в оргкомитет, созданный для рассмотрения про�
екта в соответствии с Порядком организации и проведения публичных
слушаний в городском округе город Мегион, утверждённым решением
Думы города Мегиона, муниципальным правовым актом органа мес�
тного самоуправления, принявшего решение о назначении публичных
слушаний по проекту.

3. Обсуждение проекта на публичных слушаниях
Проект подлежит обсуждению на публичных слушаниях в соответ�

ствии с Порядком организации и проведения публичных слушаний в
городском округе город Мегион, утверждённым решением Думы горо�
да Мегиона, муниципальным правовым актом органа местного само�
управления, принявшего решение о назначении публичных слушаний
по проекту.

Осторожно: пиротехника!
� НЕ ПРИОБРЕТАЙТЕ пиротехнику на базаре или в лот�

ках. Особое внимание обращайте на срок годности и проис�
хождение товара;

� ознакомьтесь с инструкцией по применению и строго
следуйте ей;

� храните приобретенную пиротехнику в сухих местах,
удаленных от нагревательных приборов;

� площадка для фейерверка должна быть расположена
на расстоянии не менее 50 метров от жилых домов, над ней
не должно быть ветвей деревьев, линий электропередач и
других препятствий;

� нельзя запускать фейерверки с балкона или окна, перед
тем как поджечь фитиль точно определите, откуда будут выле�
тать горящие элементы. Не наклоняйтесь над запускаемым
фейерверком и даже в шутку не направляйте в сторону людей;

� следите за тем, чтобы фейерверк был установлен стро�
го вертикально; когда пиротехника отгорит и отстреляет, не
подходите к ней сразу, так как возможно, что сработал еще
не весь заряд;

� если у ракеты или салютной батареи не обнаруживает�
ся запального шнура, их лучше выбросить.
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Югра моя � судьба

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

ГТО

В единстве наша сила

Зимний волейбол

НОЧЬ ДЕНЬ
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�14

НОЧЬ

23
декабря

Ю � 5 м

ДЕНЬ

�16
�17

НОЧЬ

22
декабря

�18
�19

Ю�В � 5 м/с

ДЕНЬ

�16
�18

21
декабря

�18
�17

�12
�13

ОБЛАЧНООБЛАЧНО ОБЛАЧНО

ВЕТЕР

Ю � 2 м/с

ВЕТЕРВЕТЕР

ÏÎÃÎÄÀ

КСОИ "Росиночка” поздравляет
с днём рождения Надежду Геннадьевну

КОЛСАНОВУ!

Пусть в новый год случится чудо �
В душе зажгутся огоньки,
И целый год у Вас не будет
Ни огорчений, ни тоски!

ÌÀËÀß ÐÎÄÈÍÀ

В МЕГИОНЕ состоялся товарищеский матч по зим�
нему волейболу. Этот вид спорта для города в новинку.
Для волейбола на снегу требуется специальное игровое
оборудование. Например, мяч должен быть влагостой�
ким, переносящим воздействие низких температур.

Первые соревнования прошли на площадке возле
гимназии. Здесь же был организован горячий чай. А
судил спортсменов сам Дед Мороз.

Участие в дворовом матче приняли три команды:
� администрация (партийная ячейка "Единой России");
� сборная образования;
� сборная школьников города.
Зрители получили колоссальный заряд бодрости!

Глава города на странице в соцсетях отметил, что матч
подарил много эмоций, и выразил благодарность: "Бла�
годарю организаторов и участников турнира за раз�
витие дворового спорта, за популяризацию зимнего
волейбола. Мегион � один из немногих городов, где
развиваются разные виды волейбола: классический,
пляжный и зимний".

Жителей приглашают на тренировки на свежем воз�
духе. На территории гимназии могут заниматься все
желающие в утренние и вечерние часы, когда в школе
нет занятий. График и условия посещения размещены
на сайте гимназии.

В ДЕКАБРЕ работники спортивной школы "Юность"
провели акцию "ГТО без границ" в детском саду "Золо�
тая рыбка" и в Мегионской школе для обучающихся с
ограниченными возможностями здоровья. Участника�
ми акции стали дети в возрасте от 6 до 16 лет.

Цель мероприятия � привлечь детей с ограничен�
ными возможностями здоровья и инвалидностью к
регулярным занятиям физической культурой, спортом
и выполнению нормативов ВФСК "ГТО". Более 40 вос�
питанников и учеников сдали нормативы и тесты ГТО и
показали отличные результаты. Участие в акции по�
зволило детям не только проверить спортивные навы�
ки, но и стать частью большого спортивного сообще�
ства, где каждый имеет равные возможности в дости�
жении успеха. Все участники были награждены меда�
лями, грамотами и сувенирами за успешное прохож�
дение нормативов ГТО. Акция получилась яркой, запо�
минающейся и стала отличным стимулом для занятий
спортом и поддержания активного образа жизни!

Бокс
14 ДЕКАБРЯ в Радужном завершились чемпионат

и первенство Югры по боксу среди девочек 13�14 лет,
девушек 15�16 лет, юниорок 17�18 лет и женщин 18�40
лет. В мероприятии приняли участие 67 спортсменок
из 12 муниципалитетов нашего региона. Две золотые
и две серебряные медали завоевали мегионские
спортсменки на первенстве округа по боксу.

Среди девочек 13�14 лет 1 место заняла Дадабекова
Лейла, 2 место � Муродова Изабелла и Карпенко Валерия.
Среди девушек 15�16 лет 1 место у Ивановой Татьяны.
Тренеры спортсменок: Евгений Табаченко, Владимир Зан�
кевич, Алексей Мельников.

По итогам соревнований победители турнира завое�
вали путевки на первенство Уральского федерального ок�
руга, которое пройдёт в феврале месяце в городе Но�
ябрьске (ЯНАО). Поздравляем спортсменок с отличным
результатом и желаем удачного выступления на предсто�
ящих соревнованиях.

15 ДЕКАБРЯ в Цент�
ральной библиотеке про�
шел первый библиоквар�
тирник "Югра моя � судь�
ба". Квартирник собрал
представителей старшего
и молодого поколений. Со�
временные и народные
песни, романсы, поэти�
ческие строки, конкурсы,
викторины, чаепитие и,
конечно же, хорошее на�
строение.

Задала тон вечера На�
дежда Васильевна Ткачен�
ко � руководитель обще�
ственной организации
русской культуры "Истоки
России" � и её авторская
песня "Моя Югра" в испол�
нении творческого коллек�
тива "Родные напевы". За�
тем участники включились
в краеведческую игру
"Люби и знай наш Югорс�
кий край", которая дала
возможность участникам

проявить свою эрудицию
по истории, культуре, а так�
же больше узнать о тради�
циях коренных малочислен�
ных народов Севера ханты
и манси.

С большим интересом
слушали сказку "Как хант
Йоська себе невесту ис�
кал", написанную Н. Тка�
ченко, представленную
зрителям с элементами
театрализации с авторс�
кими куклами А. Горловой �
председателя Мегионско�
го отделения общественной
организации "Спасение
Югры".

Гости квартирника по�
смотрели материалы вы�
ставки Президентской
библиотеки "Многовеко�
вая Югра", поделились
своими впечатлениями о
любимых произведениях
югорских писателей, почи�
тали стихи.

Б и б л и о к в а р т и р н и к
продолжился в теплой,
дружественной атмосфере
за чаепитием, которое
было организовано при
содействии местного отде�
ления ВПП "Единая Рос�
сия". В этот день любовь к
Югре, литературе и музы�

ке объединила людей раз�
ных поколений и взглядов
� именно в этом и есть сила
искусства и связь поколе�
ний.

Анна ГОРЛОВА,
ведущий

библиотекарь

ÊÀËÅÉÄÎÑÊÎÏ ÊÓËÜÒÓÐ

ЯРКИЙ и запоминаю�
щийся фестиваль "Югра � на�
родом единая" состоялся в
школе № 9. Мероприятие
объединило в одном месте
талантливых детей из детс�
ких садов и школ города и
было посвящено Дню обра�
зования Ханты�Мансийского
автономного округа � Югры.
Концерт стал настоящим
праздником культур и тради�
ций, где каждый участник
смог представить одну из на�
родностей, поделиться и пе�
редать её культуру и настро�
ение через танцы и песни.

На сцене выступили
представители разных наци�

ональностей: русские, молда�
ване, татары, таджики и мно�
гие другие. Дети демонстри�
ровали свои лучшие номера,
исполняли народные песни и
танцы, рассказывали о тради�
циях и обычаях своих наро�
дов. Каждое выступление
было ярким и эмоциональ�
ным.

Главная цель празднично�
го концерта � сплотить всех
участников и поделиться
культурой разных народов.

Участники фестиваля в
течение концерта получа�
ли награды и благодарнос�
ти за вклад в единение на�
родов и талантливое выс�

тупление. В числе гостей
также были представители
и руководители обще�
ственных организаций го�
рода, которые выразили
слова уважения детям, це�
нящим культуру и традиции
всех народов. Эти слова
признательности, безус�
ловно, вдохновят детей на
новые творческие сверше�
ния.

� Россия � многонацио�
нальная страна, и я горжусь,
что живу в месте, где так много
народов, языков и традиций. И
именно во взаимопонимании
и уважении можно двигаться
вперед и развиваться. Как хо�
рошо, что мы живем в такой
большой и дружной семье.
Уважаемые друзья, хотела бы
сказать вам огромные слова
благодарности за то, что
именно вы сегодня собрались
здесь и сохраняете те тради�
ции, которые мы несем в на�
шем городе, округе и всей
стране, � обратилась к участ�
никам концерта директор де�
партамента образования ад�
министрации города Татьяна
Метринская.

� Дорогие артисты, боль�
шое спасибо вам за то, что мы
видим и вновь прикасаемся к
культуре разных народов.
Этим самым мы становимся
едины! Огромное спасибо
хочу выразить всем родите�
лям, которые вышли сегодня
на сцену вместе с детьми. Вы
являетесь примером для
подрастающего поколения.
Благодарю все семьи, кото�
рые мы видели сегодня: это
создает преемственность
для наших ребят. Именно та�
кими должны быть наши се�
мьи Югры � активными, твор�
ческими, красивыми и артис�
тичными! � сказала депутат
Думы города, член фракции
партии "Единая Россия", ру�
ководитель Добро.Центра в
городе Мегионе Илона Де�
нисова.

Фестиваль "Югра � наро�
дом единая" стал настоя�
щим праздником дружбы и
культурного обмена, оста�
вив незабываемые впечат�
ления у всех участников и
зрителей.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Мегионская городская организация
ООО "ВОИ" поздравляет с юбилеем

Ольгу Владимировну СИЯЛОВУ!

Мы поздравляем с юбилеем!
Желаем счастья лет на сто.
Пускай любовь семьи согреет,
Когда на сердце нелегко.


